



## 木曜日の午後は「散歩」です!

北里学級の毎週木曜日午後の学習は「散歩」です。 医師の許可や保護者の了承を得たお子さん対象に実施しています。入院中の子どもたちにとっては、病院の建物を出て外の空気に触れ、空を眺め、草花を観て季節を感じながら、気分転換を図ることのできるよい機会になります。 散歩の途中では、大学構内の広場で、中学生も小学生も一緒にシャボン玉遊びをして楽しんだり、北里大学の海洋生

命科学部が開設しているミニ水族館「北里アクアリウムラボ」の見学をしたりします。ミニ水族館は 小さいけれど本格的な大学の研究施設で、他ではめったに観られない貴重な生物を観ることもできま

す。大きなシーラカンスの標本やカラフルな、魚、ゆらゆら 漂うクラゲたちを眺めて楽しんでいます。

入院中の子どもたちにとって、散歩の時間は、病棟を離れて外気や自然に触れ、仲間とともに楽しむこととのできる貴重な時間です。北里学級では、毎週の散歩の時間を、これからも大切にしていきたいと考えています。



## 北里学級掲示板

小児病棟入り口と北里学級入り口の間の廊下に掲示板が設けられています。



ここには学級からのお便りや、保護者や学校の先生に知って おいて欲しいことなどの紹介パンフレット、入院川柳などが掲 示されています。

その掲示板を彩るのは季節の飾りです。今月は「梅雨」をテーマに、折り紙や画用紙を使って、あじさい・カエル・かさ・かたつむりなどを工夫して作りました。中学3年生と小学3年生の女児が楽しみながら作った力作もご覧になってください。